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石原氏も言及、パチンコ包囲網じわり 2011/04/11 07:35 

  あわせて一千万キロワット、福島第一原発と同じ 
  

  圧勝都知事、繰り返し自販機・パチ 

  ンコの消費電力を「異常」と言及！ 

  

 
 産経新聞4月11日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 石原氏、民主党政権を批判 
「無知で未熟な連中」「役人いかに使うかが政治家」 
 ４選を決めた石原慎太郎氏（78）は10日夜の記者会見などで、東日本大震災の復興支援や福島第１原子力発電所の事故の

対応で、民主党が掲げる「政治主導」が省庁の統制や政策決定に大幅な遅れを生んでいると指摘し、「（現政権は）無知で未熟な

連中が集まって、役人を使わない。何をうぬぼれているのか」と痛烈に批判した。 
  
 政府は原発事故で電力の供給不足が生じ、計画停電や節電を呼びかけたが、石原氏は「日本の電力消費は世界的に見たら

奇形だよ。パチンコと自動販売機で合わせて１千万キロワット近い量が使われている。自動販売機は便利かもしれないが自分の

家で冷やせばよい」と持論を展開した。（後略、産経新聞4月11日1面から） 
  

1石原氏も言及、パチンコ包囲網じわり：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2235577/



 
統一地方選前半戦 石原慎太郎氏圧勝 

  

 
スポーツ報知4月10日18面から（画像クリックでネット記事） 

  

 慎太郎、ラストデーで初街頭演説 

「自販機、パチンコやめちまえ」…都知事選最終日 

 （前略）福島第１原発の事故に伴い計画停電が実施されるなど深刻な電力不足に対し、

パチンコ店と自動販売機の電力使用の無駄を指摘。「自動販売機なんてやめちまえ。コンビニ

で買って家で冷やせばいいじゃない」「パチンコはジャラジャラと音を立てるために電気を煌々（こ
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うこう）とつけるのは、世界中で日本だけだ」 

  

 阿佐ケ谷駅前では、演説場所から約20メートルと目の前にパチンコ店があったが、お構

いなしにメッタ斬った。東京電力管内の１日の使用電力量はそれぞれ「450万キロワッ

ト」とされ、「２つの電力がなけりゃ、福島の原発はいらない」と訴えた。（後略、スポ

ーツ報知4月10日18面から） 

   

 
石原慎太郎 - 2011年都知事選「 後の訴え」 
注目！8分20秒から自販機・パチンコに言及 

---------------------------------------------------------------------  

  パチンコ屋に節電を求める署名活動 

  新宿で3回目実施、合計1840人に 

  
 圧勝で4選を決めた石原慎太郎東京都知事は、一日限りの選挙活動を行った9日、当選を決めた直後の10日夜のインタビュ

ーで、いずれも節電対策として自販機とパチンコの消費電力に触れ、「世界的に見ても日本だけの異常な状態」であることを指

摘、今後の計画停電が予想される事態に重点的に取り組む意欲を滲ませた。 
  

 
 新しく横断幕も登場、道行く人の注目が集まった。 

  
 こうしたなかで、三回目の「パチンコ店に節電を求める署名活動」が10日、新宿駅西口小田急百貨店前広場で行われ、約三時

間の間に590の署名が集まった。今回は行動する保守が再集結する形で行われ、約25人が参加。出足は反応が鈍かったもの
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の、後半になって急に署名者が増え、主催者側の訴えが道ゆく人の共感を得ていることが明らかになった。 
   

 
 このプラカード、判りやすく目立ちました。 

   
  これで3月23日の新宿駅南口の一回目が350、4月3日の二回目渋谷ハチ公前が900とあわせ、署名の合計数は1840に達

した。また蓮舫大臣がプロ野球のナイター自粛を強要する一方で、パチンコに対しては「自粛ではダメなんですか？」発言が反発

を呼び、ネットで抗議が殺到したことから、警察に「再自粛要請」を依頼するなど、この署名活動や世論の影響をまともに受けてい

ることが明らかになっている。  
   

 
 次々と署名に協力してくれる通行人の皆さん。 

   
 署名の状況をみていると、活動時間中に署名そのものについて意見を述べる人は2-3人みられたものの、特に女性や若い層

の協力が目立って多かったのが特徴。中にはお子さん連れ、赤ちゃん連れも多かった。 
  

 
 女性、若い人の署名が特に目立ちました。  

  
 主催者は、「東京電力管内のパチンコの消費電力は3600店で約450万キロワット、これは一般家庭の43万世帯分に相当す

る」、とのアピールを繰り返し訴え、「病院で赤ちゃんが生まれたり人工透析を受けている生命に関わる病人がこの停電で被害を

受ける一方で、パチンコ屋は堂々と営業している、皆さん、これでよいと思いますか」などとマイクで署名を求めていた。 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 なお、主催者である「パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会」の構成メンバーは次の通り。日本の心を学ぶ会、

国民社会研究会、せと弘幸ブログ「日本よ何処へ」、日本再建会議東京、そよ風、クリーン川崎連絡会、在特会、ＮＰＯ法人『外国

人犯罪追放運動』ほか。 
  

・パチンコの違法化・大幅課税 

を求める議員と国民の会 

                 ・日 時： 5月25日18時30分開会   
                 ・場 所： 池袋・豊島公会堂 
  

----------------------------------------------------------------------- 

どうする！？ 

震災復興と日本の行方 
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【討論！】[桜H23/4/9]   1/3    2/3    3/3 

 ---------------------------------------------------------------------- 
  

靖國神社の大鳥居と日章旗、そして桜 

 
 （4月10日10時30分ごろ千鳥ヶ淵側から撮影） 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 石原慎太郎  都知事選圧勝  自販機・パチンコの消費電力  一千万キロワット、福島第一原発と同じ  世界で日本だけ  

異常  パチンコ店に節電を求める署名活動  合計1840人に   
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2011/04/11 07:43Commented by abusan１２３ さん 

(o_ _)ﾉ彡☆ｷﾞｬﾊﾊ!! ﾊﾞﾝﾊﾞﾝ! 
石原恐るべし！！ってな感じですなm9(^Д^)ﾌﾟｷﾞｬｰ 
 
東京都も電力不足の為あらかじめ予想されていた事ですが 
石原さん、本気でパチンコ業界に節電圧力をかける様ですな。 

 
都条例には「風俗営業法」っていうのが有りますので。 
それを改正させると(￣ー￣)ﾆﾔﾘ  

 

2011/04/11 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>東京都も電力不足の為あらかじめ予想されていた事ですが 
>石原さん、本気でパチンコ業界に節電圧力をかける様ですな。 
 
ガンガンやって欲しいですね。 

 
>それを改正させると(￣ー￣)ﾆﾔﾘ 
 
そうそう、ついでに特別地方税を課税すればよいのですよ。100％でも200％でも。 

 

2011/04/11 09:41Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
日本の首都が護れて本当に良かったです。石原さんは、まんがに対する理解が少し足り

ないように思うのですが、それを差し引いても素晴らしい政治家だと思います。嬉しいで

す。 後の大仕事を期待しています。  

 

2011/04/11 10:06Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
おべんちゃらでは有りません、はなうさぎざんの一貫した姿勢が昨夜４月１０日の選挙結

果として現れました。花うさぎさん、皆さんおめでとうございます、私も本当にうれしいで

す。 

 
自民党諸君、御目出度う。もう一度応援します。しかし、閣僚の席に目が眩んで恥ずかし

い真似はしないで、先ず、民主党政権の倒閣に全力を傾注してください。 

 
石原都知事のNHK経由の当選会見、パチンコ、ベンデイングマシーンに対する発言、そ

して、NHK記者に、お前達もしっかりしろ！！！、痛快でした。あー、うれしい月曜日の朝

を迎えて 高です。でも、気を引き締めて前に進みましょう。 

 

2011/04/11 10:58Commented by 風来坊 さん 
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花うさぎさん お久し振りです。 
やはり慎太郎はいいですねえ。「自販機、パチンコやめちまえ」も、「無知で未

熟な…」も、「担当大臣が報道陣をたくさん引き連れてニコニコやってる場合じ

ゃない」も実に良かった。これだけハッキリ言えるのは自信と信念がある証拠。

それから「まだ開票もしてないのに当確とは何だ！」も良かった。NHKをはじめとしてメデ

ィアが当確の速さを競い合うのは選挙を侮辱するもの。私も以前から苦々しく思っていま

した。 

 
それにしても慎太郎に投票できる都民がうらやましい。神奈川は黒岩ですって…知事にも

横浜市長にも恵まれない我が身の不幸を嘆かずにはおれません。 

 

2011/04/11 11:08

Commented by hastuyama さん 

>靖國神社の大鳥居と日章旗、そして桜 
 
この絵いいですね。 

 
パチンコの弊害は皆さん知られておるでしょうから、税制面から。 
現在、総連・民潭を始めとする朝鮮企業が、脱税する仕組みを知れば一回メスをいれ 
既得権化している団体が介在する申告を、廃止するべきなのですね。 
税法上は、何も明記されておりませんが、慣習で”既得権化”されております。 

 
これは、脱税三兄弟に何故朝鮮企業が多いのか・・・の答えです。 

 
もし、パチンコを認めるなら、日本人による適正な”税務監査”を受けさせるべき。 
仮に、公営キャンブル化するのであれば、各地域に公営のギャンブル場を設置致し 
資本主義の競争に当てるべきなのです。 
強制的に公営化すれば、”謝罪と賠償”となるでしょうが、淘汰されるのであれば 
文句は言えません。 
当然、税収も増えますし、北朝鮮への資金断絶に繋がります。 

 
これに従って、現在のパチンコ利権も根絶すべきです。 
ま、 大の利権業者”警察”は、次の利権団体を作り、移管すれば文句はいいませんか

ら。 
当然、その次の目標は、”公営ギャンブル”の利権業者となります。 

 
税収を考えてみると、意外と日本の税収自体に”大穴”があるようです。 
税収を増やす事が目的であれば、消費税と言う話以前に、そのような利権団体に 
汗を流して貰いたいですね。 

 
 
話変わって、議員のような特別の人材が、日本人・外国人から利益供与を受ける 
・・・即座に、公開死刑でもいいのではないかと思う今日この頃です。 

 
この犯罪に関しては、時効を設ける必要はありませんし、子孫から取り立てても 
良い位・・・と思います。 
＊財産を、親戚名義にするとか、アクドイ手を使いそうですが、そいつらの子孫 
 の財産で精算するというのは一つの方法かも。（チョン染みてますが）  

 

2011/04/11 11:10Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おめでとうございます。そしてご苦労様です。 

 
私は石原さんの勝利を疑いませんでした。 

 
これを機会にパチンコ ローン会社がなくなり保守政党が政権をとれれば日本が元気に

なる、と信じています。 
そして、朝鮮人を駆逐できればね。人が悪いとか良いとか言うのでなく、公より情や実利

を重んじる人たちです。平気で盗品を販売したり、日本人に悪い影響をあたえます。 

 
ただ、石原さんは高齢なので、激務に耐えれるか、後継者の点で心配です。 
ご本人も立候補ためらったようですし、無理しないで続けて欲しいので。 

 
とにかくめでたいです。桜も咲いているのに、心に引っかかるのは「菅災」があるからで
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す。 
「菅災」という言葉があるんですね。知りませんでした。 

2011/04/11 12:04

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんいちわ。 

 
昨夜は遅くまで、大変でしたね。 

 
今日のテレビ NHK 民放含め、選挙の報道 一斎なかったですね。 
 
酷い報道規制です。 

 
岡田も この後におよんでも、政権が批判されたわけではない？？？ 

 
選挙を否定する発言 ゆるせません。  

 

2011/04/11 12:36Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
昨晩は久々に心地よくテレビを見ておりました。 
それにしても、共同会見の中でパチンコを槍玉に挙げていたのは痛快でしたね。聞き手

がＮＨＫのようでしたから、全国に流れたでしょうし。あそこにもう一言、『韓国では違法化

された』と付け加えてくれれば、アナウンス効果抜群だったんですが・・・。 
ただ、淫行禿に１６０万票以上集まったのは残念としか言えません。未だにエリマキトカゲ

れんほー(c causalさん)に投票したのとほぼ同数の上っ面に流される選挙民がいるとい

うのも現実のようです。ただ、その支持層の中心が20～30代だそうですから、いわゆる

『マンガ規制』（本来この表現も偏向なのですが）のマスコミ洗脳にやられた年代のようで

すが。この間違った刷り込みを早く取り除かなければいけませんね。震災で、あと２年や

れると言った菅、新燃岳噴火直前に知事職を去れた為に難を逃れた淫行禿、どちらも本

質は同じような。 

 
靖国の鳥居の上にはためく日章旗、震災から１ヶ月を経て、満開の桜とともに復興の前途

を表すようで、心の支えになります。 

 

 

2011/04/11 12:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

 犬ＨＫの昼のニユースで、枝野が「震災復興に尽力するのが責任を果たす事だ」とて、

空き缶続投を支持したと報じられてゐました。 
 冗談ぢやない、詭弁も好い加減にしろ、無能にいつまでも権力の座に居座られては迷

惑千万だから一刻も早く辞めろと云ふのが良識の声ですつて。 
 近かう云ふ屁理屈を用ゐて潔く辞職せず、地位にしがみつく手合が増えましたね。戦

後日本人の堕落を雄弁に物語る事実の一と云つて良いでせう。  

 

2011/04/11 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>日本の首都が護れて本当に良かったです。 
 
信じて疑わなかったですが、やはり「圧勝」と聞いてほっとしています(^^)。 
 
> 後の大仕事を期待しています。 
 
菅内閣に「はやく辞めろ！この無能！」とか言い続けて欲しいですね。 

 

2011/04/11 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>花うさぎさん、皆さんおめでとうございます、私も本当にうれしいです。 
 
そういわれると何だか嬉しくなります(^^)。 
 
>NHK記者に、お前達もしっかりしろ！！！、痛快でした。 
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こういう事を言えるのはこの人くらいでしょう。 

 
＞でも、気を引き締めて前に進みましょう。 

 
はい。内閣不信任案提出は六月とか言ってますが、もう今すぐにでもやって欲しいです

ね。  

2011/04/11 13:04

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは、ご無沙汰です。 
 
>それから「まだ開票もしてないのに当確とは何だ！」も良かった。 

 
そうなんですよ。誰も反論できないし。 

 
＞私も以前から苦々しく思っていました。 

 
競争の方向が違いますね。 

 
>神奈川は黒岩ですって…知事にも横浜市長にも恵まれない我が身の不幸を嘆かずに

はおれません。 

 
なんで自民はこんなのを押したのですかね？いまでもよく分かりません？  

 

2011/04/11 13:05

Commented by katachi さん 

パチンコ、自販機を節電の対象にする事は、説得力があった。 
都内の消費電力でこの二つで９００万キロワットになるわけで、関東圏で節電

実施すれば、一般庶民の節電努力を含めても、相当な電力が、生産性の高い

ものに振り向けられ、停電の恐れは無くなる。 
パチンコ業界は、寄付などしなくても良いから節電すれば、それが多大な寄付になる。 
出来れば、そのまま消えて本国へ引き揚げてもらいたい。 
パチンコをどうしてもやりたければ、警察がパチンコに食い込んでいるから経営しても良

いのではないか？ 
これで家庭崩壊が起れば、廃止ななろう。  

 

2011/04/11 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。  
 
>この絵いいですね。 
 
ありがとうございます。風の関係でなかなか日章旗がちゃんと写らないので苦労しまし

た。 

 
>これは、脱税三兄弟に何故朝鮮企業が多いのか・・・の答えです。 
 
なるほど。 

 
>税収を増やす事が目的であれば、消費税と言う話以前に、そのような利権団体に汗を

流して貰いたいですね。 

 
まったく正論です。 

 
>＊財産を、親戚名義にするとか、アクドイ手を使いそうですが、そいつらの子孫の財産

で精算するというのは一つの方法かも。（チョン染みてますが） 

 
なるほど。名義の分散というのは何げに広く行われているようですね。 

 

2011/04/11 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさんこんにちは。  
 
>私は石原さんの勝利を疑いませんでした。 
 
私もです(^^)。 
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>平気で盗品を販売したり、日本人に悪い影響をあたえます。 
 
そろそろ中途半端な永住許可を含め、戦後の悪弊に決着をつけるときでしょう。 

 
>「菅災」という言葉があるんですね。知りませんでした。 
 
実態はその通りでしょう。あの原発一番乗りの視察、しっかり検証すべきですね。私はあ

れで対応に遅れを取って可能性大、だと思います。  

2011/04/11 13:15

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨夜は遅くまで、大変でしたね。 

 
いえいえ。 

 
>今日のテレビ NHK 民放含め、選挙の報道 一斎なかったですね。 
 
あれ、そういえば原発中心でしたね？ 

 
>岡田も この後におよんでも、政権が批判されたわけではない？？？ 
>選挙を否定する発言 ゆるせません。 
 
完全に責任取って辞めるべき幹事長なんですが、所詮は卑怯者の代名詞、左翼ですね。 

 

2011/04/11 13:17Commented by にゃんこせんせい さん 

To しばりょうさん  
to 花うさぎ様 こんいちわ。 
 
  こんにちわ・・横から失礼します・・。 
ーーーーーーー 

 
>昨夜は遅くまで、大変でしたね。 
> 
>今日のテレビ NHK 民放含め、選挙の報道 一斎なかったですね。 
> 
>酷い報道規制です。 
> 
>岡田も この後におよんでも、政権が批判されたわけではない？？？ 
 
>選挙を否定する発言 ゆるせません。 
ーーーーー 

 
 やっぱり！！そうですか！！朝からアナウンサー？コメンテーター？？ 
の後ろには、新聞記事等張り付けてあって、石原さんの顔など、地方選挙の様子が映っ

ているのに、震災の事馬鹿り(もちろん被害の状況は、直接関係ない私の様なものには

必要ではあります・・感謝をすぐに忘れてしまうから・・) 
 
 ネット記事でやっと見つけた～って感じでしたから・・取りあえず、ブログに数字だけ？ア

ップしましたが、≪報道規制！≫とは(^_^;)塵は、核にも耐え？ゴキブリ以上の害虫の

中の外注と言う事がまた新たに分かった気がします・・。 

 
 さくらと日章旗が本当に奇麗ですね！日章旗を各家庭に配布位してほしいです。ただ

し、日本が好きな人へ・・・（私が、My carに貼っている可愛いシール・・各家のドアに貼る

とか・・）でも、国費が無い以上に・・いえ、やるべきです。いらない人は集団疎開で竹島か

尖閣に移住して貰いましょう（爆  

 

2011/04/11 13:17Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>聞き手がＮＨＫのようでしたから、全国に流れたでしょうし。 
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はい、視聴率もかなりのものだった」筈です。 

 
＞韓国では違法化された』と付け加えてくれれば、アナウンス効果抜群だったんです

が・・・。 

 
なるほど。 

 
>難を逃れた淫行禿、どちらも本質は同じような。 
 
がははははは。 

 
>靖国の鳥居の上にはためく日章旗、震災から１ヶ月を経て、満開の桜とともに復興の前

途を表すようで、心の支えになります。 

 
この三点セットは「絵」になりますね。  

2011/04/11 13:19

Commented by kazuyui さん 

>靖國神社の大鳥居と日章旗、そして桜 
この景観を日本人全員で誇りを以て眺める時がくるように祈念します。 

 
しかしまぁ、国政と地方選は関係ないだの、地方選敗北は民意ではないだの、責任は感

じていないだの妄言連発の彼らにつける薬はないようです。 
パチンコに関してもこの機をを逃しては、追い込むのは難しくなりますから、今、殲滅活動

に繋げたいですね。 
署名活動は地味ですが大いに効果を上げているのではないでしょうか。 

 
地方選で注目するべきは、大阪維新の会と減税日本の躍進ですが、ネットでは批判だら

けの彼ら。 
私は、真意を掴めず、様子見中ですので、ご意見伺えると光栄です。 
「地方主権」の合言葉で猜疑心いっぱいなのは間違いないのですが…。  

 

2011/04/11 13:20

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 冗談ぢやない、詭弁も好い加減にしろ、無能にいつまでも権力の座に居座

られては迷惑千万だから一刻も早く辞めろと云ふのが良識の声ですつて。 

 
おお～全面支持です。 

 
>戦後日本人の堕落を雄弁に物語る事実の一と云つて良いでせう。  
 
政権トップがこれというのは、信じられないほどの「無責任」ぶりです。日本人ではないみ

たいです。 

 

2011/04/11 13:22Commented by katachi さん 

風来坊さん 

 
神奈川県知事候補が５人で全員迷彩の無所属です。 
ネットで各人のバックの支援政党を調べましたが、結局黒岩氏ぐらいなのか? 
随分貧した人材しか候補が上がっていませんでした。 
フジテレビ＝産経新聞=保守的と言う選択経路で見るしかなかった様に思います。 
しかし当選後の挨拶で、どこかで空気が漏れているような語気に力が無く大丈夫かなとい

う一抹の不安は感じました。 
期日前投票でしたので、彼の演説は聴いていません。 
時事問題のキャスターの場合は、問題ないが実政になるとどうでしょう？ 
他に居たのでしょうか？ 

 

2011/04/11 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>出来れば、そのまま消えて本国へ引き揚げてもらいたい。 
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大賛成です。 

 
>これで家庭崩壊が起れば、廃止ななろう。 
 
なるほど。そういう考え方もあるのですね(^^；。 

2011/04/11 13:28

Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん  
 
>震災の事馬鹿り(もちろん被害の状況は、直接関係ない私の様なものには

必要ではあります・・感謝をすぐに忘れてしまうから・・) 
 
また、椿発言同様の？が発動されているみたいですよ。 

 
>さくらと日章旗が本当に奇麗ですね！日章旗を各家庭に配布位してほしいです。ただ

し、日本が好きな人へ・・・ 

 
保守政権が発足しないと無理でしょうね。被災地を応援する意味でも日章旗を掲げて欲し

いのですが。 

 
話は変わりますが、昨日、靖國神社に行くため、朝鮮総連側から入ろうとしたら、警備の

警官が私の胸の「日の丸バッチ」を見付けて職務質問してきましたよ。 

 
「日本人が好きな日の丸バッチつけて何処が悪い！」と言っておきましたが、どうも警察官

は「日の丸＝危険人物」と見ている節がありますね。 

 
＞いらない人は集団疎開で竹島か尖閣に移住して貰いましょう（爆 

 
それはグッドアイディアです(^^)。 

 

2011/04/11 13:49Commented by すずめめだか さん 

パチンコ節電から廃止へと民意を誘導できるといいですね。 

 
 

 

2011/04/11 13:58Commented by 国民の声 さん 

石原さん圧勝は当然だが、東国原への１６９万票が情けない。 
都民がこれほど民度が低かったのか・・・ 

 
今朝の産経一面は「民主惨敗」だったが、アサヒはどのような見出しかと 
惜しいけど１５０円払って朝刊を買ってきました。 

 
一面見出しは「民主敗北」と悔しさありあり。天声人語も未練がましく「石原の多選、高年

齢、天罰発言」と石原叩きで憂さを晴らしている感じです。 

 
統一選、民主大敗北で久々に快適な朝を迎えました。  

 

2011/04/11 14:25Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
>そうそう、ついでに特別地方税を課税すればよいのですよ。100％でも200％でも。 
 
大賛成ですね。大震災の復興資金にしましょう。 
パチンコの資金が在日どもの反日工作資金の根源です。 

終的には廃止です、台湾、韓国で廃止できたのに、こんなものが今もあるなんて国辱も

のです。 

 
「（現政権は）無知で未熟な連中が集まって、役人を使わない。何をうぬぼれているのか」

と痛烈に批判した 
「自動販売機なんてやめちまえ。コンビニで買って家で冷やせばいいじゃない」「パチンコ

はジャラジャラと音を立てるために電気を煌々（こうこう）とつけるのは、世界中で日本だけ

だ」 
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石原さんは、ものごとをはっきりと言うところが(時々勇み足が有りますが)良いですね。 
これに比べたら、菅直人はぬるま湯のオナラみたいです。 
石原さんが首相だったら、大震災、原発への対応も随分違ったものになっていたでしょう。

 
 
話は変わりますが、良いニュース。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1477.html 
三月九日午後八時ごろ、鹿児島県南さつま市沖の日本の排他的経済水域（ＥＥＺ）内で違

法操業していた中国の底引き網漁船を水産庁の漁業取締船が発見。停船命令を出した

が漁船は網を切って西へ逃走。通報を受けた第十管区海上保安本部（鹿児島市）の巡視

船が追跡し、午後七時半ごろ日中中間線の日本側で拿捕。中国人船長を漁業主権法違

反（無許可操業）容疑で逮捕した。 

 
尖閣での失敗を繰り返すな！！！ 

 
 

2011/04/11 14:35Commented by yohkan さん 

 
新台入替ポスター、掲載ありがとうございます。なーにが自粛批判だ、ニューヨークターム

ズの馬鹿野郎と思って作ったポスターです。いっそパチンコ屋なんて全部つぶしてしまえ

ばいいのです。 

 
さて、石原都知事の圧勝、予想通りとは云え、やはり嬉しいです。良識と正義感溢れる石

原さんこそ、日本のリーダーです。民主党人災政権をぶっ飛ばして頂きたいものです。 

 
靖國神社の大鳥居、日章旗、そして桜、今日も素晴らしい写真ですね。ぴりっと引き締ま

ってます。花うさぎさんの写真は雄弁ですね。凄いです。 

 

2011/04/11 15:15Commented by heartail さん 

一夜明け、今朝ちょっとテレビを観ましたが、昨日の選挙結果が全くなかったかのような

雰囲気に怒りを感じています｡ 

 
 
ところで、 
「新台入替」のビキニ女性とパチンコの画像は何でしょう？ 
もしかしてこれがニューヨークタイムズの表紙になったとか！？ 
画像の意味がよく解らないので、説明をつけてほしいです。 

 

2011/04/11 15:25Commented by heartail さん 

To bunkyo-kuさん  
>石原さん圧勝は当然だが、東国原への１６９万票が情けない。 
>都民がこれほど民度が低かったのか・・・ 
 
都民ですが、私も同感です｡昨年の蓮舫同様、まだまだ油断できません。 
どこで観たんだっけか、東国原への投票は２０～３０代が多いとか？ 
これも日教組教育の影響でしょうか。 

 
 
>統一選、民主大敗北で久々に快適な朝を迎えました。 
 
私もそのはずだったんですが…今朝、テレビ点けてみたら昨夜の投票結果がまるでなか

ったかのような雰囲気。そして、菅直人が被災地で偉そうに話してる映像が目に入り、ず

っとムカムカしています。 

 

2011/04/11 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>パチンコ節電から廃止へと民意を誘導できるといいですね。 
 
はい。でも署名の人達の表情を見ていると、それは十分可能だという手応えがあります

よ。 
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 2011/04/11 15:34

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>都民がこれほど民度が低かったのか・・・ 

 
あおの蓮舫が172万票ですから、同じ東京都民として恥ずかしくて仕方がありません。 
 
>一面見出しは「民主敗北」と悔しさありあり。天声人語も未練がましく「石原の多選、高

年齢、天罰発言」と石原叩きで憂さを晴らしている感じです。 

 
情報ありがとうございます。ぐふふふふふふ(^^)。 
 
>統一選、民主大敗北で久々に快適な朝を迎えました。 
 
正直言って「ざまあみろ！」の気分です。 

 

2011/04/11 15:37

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
> 終的には廃止です、台湾、韓国で廃止できたのに、こんなものが今もある

なんて国辱ものです。 

 
それを言われると「穴があったら入りたい」気分ですよ。 

 
>これに比べたら、菅直人はぬるま湯のオナラみたいです。 
 
がははははは。 

 
>石原さんが首相だったら、大震災、原発への対応も随分違ったものになっていたでしょ

う。 

 
それは比較にならないと思います。 

 
>尖閣での失敗を繰り返すな！！！ 
 
今度は「中国さま」などと言って釈放しないでしょうね。起訴・裁判とやることはすべきで

す。  

 

2011/04/11 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>いっそパチンコ屋なんて全部つぶしてしまえばいいのです。 
 
またまたお借りしました。 終的にはそこまで追い込みたいですね。 

 
>民主党人災政権をぶっ飛ばして頂きたいものです。 
 
いま一番頼りになる人でしょう(^^)。 
 
>花うさぎさんの写真は雄弁ですね。凄いです。 
 
お褒め頂きありがとうございます。どうやら東京のさくらも風と共に散り始めました。 

 
この散り際の美しさもさくらの魅力の一つで、武士道精神とも通じるのですが、いまの民

主党議員に言っても無駄でしょうね(^^；。  

 

2011/04/11 15:43Commented by にゃんこせんせい さん 

To 花うさぎさん  
>・・・・ 
 
>「日本人が好きな日の丸バッチつけて何処が悪い！」と言っておきましたが、どうも警察
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官は「日の丸＝危険人物」と見ている節がありますね。 
ーーーーー 
 私も、中国大使館包囲デモ？に沿道から参加させて頂きましたが、 
車に＜日の丸シール＝靖国で買った可愛いシール＞を貼っていました 
ら、警官に言われました。 

 
K『このシールは趣味か何かですか？』 
 
私「（趣味ぃ～～～？）いえ・・好きで貼っているんですけど・・」 

 
K『この辺は危ない人も一杯いますから気をつけて下さいね（笑顔 ・・』 
 
 日本人が日本の旗を日本の中で掲揚して≪危ない≫・・・どこの国じゃ～～～～！本当

にむかつく反日勢力です！（怒  
 何とか追い出しましょう！未来の為に！！ 

 
>＞いらない人は集団疎開で竹島か尖閣に移住して貰いましょう（爆 
> 
>それはグッドアイディアです(^^)。 
ーーーー 
 お褒めに預かりありがとうございます。臭い物は蓋だけでは無理です。 
根こそぎ！廃棄しなければ！！  

2011/04/11 15:46

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。  
 
>昨日の選挙結果が全くなかったかのような雰囲気に怒りを感じています｡ 

 
反日マスコミの本領発揮です。恥ずかしくないのですかね？ 

 
>画像の意味がよく解らないので、説明をつけてほしいです。 
 
申し訳ございません。私のエントリーでは特に説明は付けていませんが、基本的に「文字

色がブルー」の場合はリンクを貼ってあるという意味ですので、クリックしてもらうとリンク

先に飛びます。 

 
この場合はyohkanさんのNYタイムスに関するエントリーです。パチンコの告知見出し

も、クリックして貰うと小坂英二区議会議員のブログに飛びます。よろしくお願いします。 

 

 

2011/04/11 15:51Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん  
 
>私「（趣味ぃ～～～？）いえ・・好きで貼っているんですけど・・」 
>K『この辺は危ない人も一杯いますから気をつけて下さいね（笑顔 ・・』 
 
おお～あなたも経験者ですか(^^；。 
 
家内が一緒だったので言い合いは止めましたが、とんでもない職質ですよ。職質は支那

人と在日を徹底的にやれ！といいたいです。 

 
愛国者には職質、反日で犯罪予備軍の売国奴には知らんぷりって、絶対おかしいとおも

いますよ。 

 
>臭い物は蓋だけでは無理です。根こそぎ！廃棄しなければ！！ 
 
これは良い言葉、いつか使わせて下さい(^^)。  

 

2011/04/11 16:52Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 予想通りというと民主党からクレームがつきそうですが、まずは安心しました。 
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石原さんについては韓国の新聞は極右の妄言政治家四選といつもの論調ですね、少し

は漢字を覚えろ、石原さんが妄言政治家ならおまえたちは何なの？ 
 作業服で発都庁、記者会見もいつもの石原調、信念が伺えます。ご高齢ですが一踏ん

張り期待しています。  

2011/04/11 18:58

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いやー、昨晩は犬ＨＫ海外放送に釘付けでした！ 

本当に20:01(日本時間）に石原都知事当確と出たので「やったー！」ですが、一方で、

何で締切1分後で確実なのかと正直、都知事と同じ感覚でした。 
 
パチンコと自販機自粛も痛快でした。 
都知事は犬ＨＫも確りしろと注文付けていましたね。無理ですが・・・ 
日本では翌朝ＴＶは静まり返った様に選挙関連報道なしですか？ これの報道偏向だか

左翼的自粛は酷いですね。 

 
しかし、花うさぎさんを筆頭にブログで真正保守派が日本の危機を訴求したのと、菅チョク

ト政権の無能ぶりが露呈したので、大多数の国民が「民主党、Ｎｏ！］と投票した結果が

昨日の自民党全ての県で第一党の結果ですね。 

 
黒岩を自民党推薦とは驚きですが、神奈川県と長野県は民主党が強いですね。民主党

が何かやってくれるという期待を未だに描いているのですかね？ 

 
黒岩が去った報道２００１で自民党が２６％で民主の倍の支持率とは愉快ですね。これか

らも正直に調査結果を報道せよ！ 

 
10,000MWの節電なんで一寸やそっとでは出来ません。 
この際、馬鹿な地上波ＴＶを消してキャンドル夕食にして節電しましょう。 
その方が少子化にも歯止めになるでしょうしね（＾＾）； 

 

 

2011/04/11 19:26

Commented by tropicasso さん 

続投ですが、 

 
直前エントリーの桜満開の写真は綺麗にに撮れてますね。お写真はいつも綺

麗で楽しく拝見しています。 

 
日章旗、靖国の社屋根、青空、桜 日本の４大美ですよ！ 

 
この写真はＰＣの背景に使用させて戴きました。毎日、元気が出るショットです。 

 
更に、他の写真も当社の受付に飾らして戴きます。 
当地では御目にかかれない美しい桜を来訪者の和みにしてもらおうと思います。特に、寺

社と桜は日本そのものですからね。 

 
ありがとうございます。 

 
 
 

 

2011/04/11 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんばんは。 
 
＞韓国の新聞は極右の妄言政治家四選といつもの論調ですね 

 
韓国も「困った」という評価ですね。 

 
>ご高齢ですが一踏ん張り期待しています。 
 
はい。元気な方は今は年齢に関係なく頑張って欲しいです。 

 

2011/04/11 19:30Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん こんばんは。 
 
>一方で、何で締切1分後で確実なのかと正直、都知事と同じ感覚でした。 
 

普通はそれがまともな感覚ですよね。 

 
>これの報道偏向だか左翼的自粛は酷いですね。 
 
その事に気がつく国民がどの程度いるのか、それが問題です。 

 
>、大多数の国民が「民主党、Ｎｏ！］と投票した結果が昨日の自民党全ての県で第一党

の結果ですね。 

 
それは間違いないです。 

 
>その方が少子化にも歯止めになるでしょうしね（＾＾）； 
 
がははははは(^^；。  

 

2011/04/11 19:34

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース テレ朝 アンケート調査 

 
 総理にふさわしい人  

 
・あなたは、いま総理大臣として、誰が もふさわしいと思いますか？ご自由にお名前を

挙げて下さい。  

 
菅直人    10.3% 
小沢一郎    3.9% 
枝野幸男    3.2% 
谷垣禎一   2.5% 
石破茂    2.0% 
小泉純一郎  1.5% 
石原伸晃    0.8%  
岡田克也    0.8% 
その他    4.7%  
わからない、 
答えない  68.4%  
 
http://www.tv-asahi.co.jp/hst/poll/201104/index.html 
 
・原稿読む人も笑いをこらえるのが辛かったでしょう。バカバカしい。  

 

2011/04/11 19:42Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
さっき、青山繁晴さんのブログを覗いたら、今日のＴＶタックル３時間スペシャル、後半は

生放送らしいです！ 
ブログも必読です。 

 
とりあえず、ご連絡でした。 

 
今夜（2011年04月11日 15時09分13秒） 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/e51651204cdc0d6489ef25da12b
b0872  
 
▼番組の女性ディレクターが、独研（独立総合研究所）の総務部と日程調整をするときに

「青山さんが、ＴＶタックルはぼくの発言を９５％カッとしたりする、と講演会で言ってるか

ら、いっぺん生放送でやろうということになりました」と話したという。 

 

2011/04/11 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
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>さっき、青山繁晴さんのブログを覗いたら、今日のＴＶタックル３時間スペシャ

ル、後半は生放送らしいです！ 
>ブログも必読です。 

 
情報感謝です。 

 
いま気がついて録画ボタンを押しました(^^)。  

 

2011/04/11 20:28

Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
前週の渋谷と比べると大苦戦しましたが、それでも５５０人の署名が集まりまし

た。 
 

2011/04/11 20:37

Commented by teitohannei さん 

花うさぎさん   こんにちは 
>？が発動されているみたい  
私もその様に感じます。桜は咲いたが、椿も咲いた。 

 
>警察官は「日の丸＝危険人物」と見ている節があります  
これは警察庁に公式抗議すべきです。「公式見解を出せ。」ですよ。 
「日本人が日の丸を付けて、職務質問する根拠を提示せよ。」です。 
「具体的な根拠が無ければ、通達せよ。」です。 
>にゃんこせんせいさん の話にも疑念があります。 
警察庁に逆職務質問を入れて、見解を披瀝させるべきです。 

 
>「（現政権は）無知で未熟な連中が集まって、役人を使わない。何をうぬぼれているの

か」と痛烈に批判した 
>「自動販売機なんてやめちまえ。コンビニで買って家で冷やせばいいじゃない」「パチン

コはジャラジャラと音を立てるために電気を煌々（こうこう）とつけるのは、世界中で日本だ

けだ」 

 
石原節の炸裂に日頃大人しい私なんかは胸のすくような快感です。  

 

2011/04/11 22:05Commented by しばりょう さん 

ニュース テレ朝 アンケート調査 

 
 総理にふさわしい人 

 
・あなたは、いま総理大臣として、誰が もふさわしいと思いますか？ご自由にお名前を

挙げて下さい。 

 
菅直人    10.3% 
小沢一郎    3.9% 
枝野幸男    3.2% 
谷垣禎一   2.5% 
石破茂    2.0% 
小泉純一郎  1.5% 
石原伸晃    0.8% 
岡田克也    0.8% 
その他    4.7% 
わからない、 
答えない  68.4% 
 
 
これは、ブラックジョークですか。 
テレビタックル 相変わらず、中途半端です。 
被災者の気持ち考えて言うのでしょうか。 
青山氏 石原氏 ほとんど喋ってないですね。 

 
後の結論が、強いリーダーシップのある、トップが必要だと言っていましたね。 

三宅氏は、亀井を出せとか、 古にたけしが  ちらっと 
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小泉純一郎って、言いましたね、しかし、バッジがない。 
ジュニアがいる。ここで終わりました。 

 
強いトップレーダーと、その元で、動く有能な側近が、必要ですね。  

2011/04/12 00:44

Commented by tourokurad さん 

>「国に裏切られた」 計画避難に住民ら怒り 
>産経新聞 4月11日(月)20時53分配信 
> http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110411-00000646-san-

soci 
 
自主避難の次は、計画避難ですか？ 
言葉が踊るのは左翼政権の特徴ですね。 
実態を隠して、責任を転嫁して、混乱の源を作る。 
sen、、、、の策謀の匂いがする。 
元々震災の対処はせず、混乱作りに精力を注いできた。 
やはり、確信犯と断定する。  

 

2011/04/12 09:03

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>前週の渋谷と比べると大苦戦しましたが、それでも５５０人の署名が集まりま

した。 

 
ご苦労様でした。私の590という数字は、阿部氏から二度電話をいた立て、教えられた数

字です。 

 
初は550、次に端数を入れたら590ということでした。  

 

2011/04/12 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To teitohanneiさん おはようございます。 
 
>私もその様に感じます。桜は咲いたが、椿も咲いた。 
 
いくらなんでも露骨すぎますね。 

 
>「日本人が日の丸を付けて、職務質問する根拠を提示せよ。」です。 
 
右翼だと思っているのでしょう。 

 
機動隊の今年の八月のカレンダー、ご覧になりましたか？昨年8月15日の「反天連」のデ

モの際、在特会（私はこっちでした）や頑張れ日本の抗議グループを徹底的に取り締まっ

て（反天連側をガードして）、それを機動隊の主な活動として誇らしげに大きな写真を掲載

しているのです。 

 
>「具体的な根拠が無ければ、通達せよ。」です。 
 
警察官僚トップも自虐史観に汚染されているのかも？ですね。 

 
>石原節の炸裂に日頃大人しい私なんかは胸のすくような快感です。 
 
できれま、今すぐにでも菅と総理大臣を代わって欲しいですよ。 

 

2011/04/12 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>これは、ブラックジョークですか。 
 
そうとしか思えないですね。 

 
>テレビタックル 相変わらず、中途半端です。 
 
言い合いで終わりましたね。前半で青山さんが原口とかなりやり合っていましたが。 
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>強いトップレーダーと、その元で、動く有能な側近が、必要ですね。 
 
はい。「日本軍」が絶対条件ですけどね。 

2011/04/12 09:15

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>やはり、確信犯と断定する。 

 
次のエントリーで掲載記事の画像を貼りました。 

 
今の政権は、大震災の混乱を利用して一気に「反日」を進めていると思いますよ。 
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